



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### L'Espace chorégraphique Jean-Pierre Perreault

Le RQD applaudit sa réouverture prochaine

**Montréal, le 13 février 2007** – Le Regroupement québécois de la danse se réjouit de l'annonce, faite par la ministre de la Culture et des Communications, madame Line Beauchamp, de l'octroi d'une subvention de 1,9 million de dollars accordée à Circuit-Est centre chorégraphique pour l'aménagement et la mise aux normes de l'Espace chorégraphique Jean-Pierre Perreault, sis rue Sherbrooke, à Montréal. Le RQD tient à féliciter les membres de Circuit-Est, un regroupement de compagnies et de chorégraphes indépendants qui, depuis près de vingt ans, contribue au développement de la danse professionnelle en offrant aux artistes des locaux destinés à la création et à l'entraînement ainsi qu'un programme d'activités de perfectionnement.

Le RQD est heureux d'apprendre que, grâce à l'octroi de cette subvention du ministère de la Culture et des Communications, Circuit-Est centre chorégraphique sera à même de mieux jouer son rôle auprès de la communauté de la danse et de faire vibrer, à nouveau, un riche foyer de création, d'échange et d'inspiration.

Cet heureux dénouement marque une étape importante dans la mise en place d'infrastructures essentielles au développement et à la consolidation de la discipline et taillées sur mesure pour les artistes et les créateurs de la danse.

- 30 -

#### SOURCE :

Regroupement québécois de la danse  
(514) 849-4003, poste 226  
soconnor@quebecdanse.org